

Le président

Réf. D/BN-SP/1580

Lyon, le 2 octobre 2018

M. Gérard COLLOMB
Ministre de l'Intérieur
Place Beauvau
75008 PARIS

Monsieur le ministre,

Vous avez rendu visite aux sapeurs-pompiers qui tenaient leur congrès national à Bourg-en-Bresse la semaine dernière. A cette occasion, vous avez rapidement salué les organisations syndicales.

Il me semblait important qu'à cette occasion nous puissions visualiser les avancées sur la somme des problématiques de notre profession mais également quant à la motion votée en assemblée générale du syndicat que je représente et qui vous a été communiquée au printemps.

En définitive, que s'est-il passé au profit de notre profession depuis plus d'un an ? Peu de choses, si ce n'est des réunions de dialogue social avec une direction générale de la sécurité civile et de la gestion des crises qui s'évertue à trouver des solutions mais qui n'a ni les moyens ni la commande politique de ses ambitions.

Il ne suffit pas à notre sens de déclarations génériques ou d'un renvoi à la révision de la directive sur la sécurité des travailleurs pour améliorer la sécurité civile française, mais bel et bien se donner les moyens d'agir et commander une réelle évolution de notre modèle qui intègrerait contrainte humaine et efficacité du maillage actuel.

Je vous prie de recevoir, monsieur le ministre d'État, mes respectueuses salutations.

Gérard IRIART

